
空き家相談会アンケート集計結果 

 

第 4回 空き家相談会（直鞍地区居住支援協議会主催） 

日 時：令和 6年 7月 26日（金） 13：00～16：00 

会 場：直方市役所 503会議室 

相談員：高木会長、轟木副会長、小坂弁護士、直方市役所担当課・鞍手町担当課 各１名 

事務局：そーしゃる・おふぃす 4名 

相談記録と対応について：別紙参照 

 

 

 

アンケート回答数：7 件 回答率：100％ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.本日はどのようなご相談で来所されましたか？（自由記述）  

親から相続した家・土地について相談したい。  

空き家の今後の処理  

土地・家の相談  

実家の空き家を処分したいため  

母の名義の土地の活用法について  

住まなくなった家を売りたいが、どのように進めればよいか相談したかった。  

再利用のチャンスがあればと思い相談しました。  

①市町村の広報誌

57%

⑤その他（直方市

役所）（若宮郵便

局のチラシを見

て）

43%

1.相談会を知ったきっかけを教えてください

①市町村の広報誌 ⑤その他（直方市役所）（若宮郵便局のチラシを見て）



 

 

（自由記述） 

アドバイスの通りにやってみます。  

不動産の方が現地を見に来てくださるということで、そういった対応がとてもありがたい。  

不動産屋に相談すること以外に、そーしゃる・おふぃすさんと話をすることができた点がよかった 

と思います。  

ありがとうございました。もう一度検討したいと思います。  

①とても参考に

なった。

57%

②参考になった

43%

3.相談されていかがでしたか？

①とても参考になった。 ②参考になった


